

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 03.06.1759-02.05.1760

21. - 24. Juni 1759

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172348

Glühend dampff. 4) Vor der Mitteln zum feiligung. 5) Vor Ende.
Vor Anfang mit runder und bequemer Pfl.
Jungst. Koelitische.

Jun: 22. Galt. Leinhard Samuel Bernhard und Simon von
und Johanning in Gersdorf. Pöhl = Pöhl.

Jun: 28. Briefe nach New-York an B. F. Weyland etc.
und meditierte.

Jun: 27. Mittl. Morgens um 6 Uhr auf und kam erst bei 10 Uhr in
Bedminster town an, weil 9 Meilen ins grüßte. Um 11 Uhr
ginge wir Eubels Gottesdienst anfangs zum Haupt Eide.
Wurde auf 1/2 Uhr alle 90 predigt über Ezechiel 37, v. 15.
Von großen Anzahl Leuten und Kirchenbesuchern, darunter 3 Kinder,
wobei von einer Eubels Kaufman Mr. Leake, nebst Johannes
Moelich zum Mitbringer. Um 2 Uhr L. M. ging
in Eubels Gottesdienst anfangs in 19 Palm und predigt
über Joh: 5, 39. Nach der Predigt conferierte Mr. Leake, Doctor
Laiset, in Gegenwart aller Ärzte mit mir, dabei Joseph an
jeden Sonntag in beide Gemeinden nemblich Germantown und
Bedminster Nachmittags Eubels Gottesdienst continuiert
möchte, welches schon mit Melition ausgesprochen wurde. Nachher
ritt noch 3 Meilen weiter zu Johann Moelich, Sen; woselbst der
Organist Jacob Klein und seine Familien waren, mit welcher nebst
der Frau Wirthin in der Gasse in der Eubels Eubels
zielend, froh und pernoctierte.